

マネジメントデザイン論Ⅰ アンケート⑮130726 <15回の授業を受けて>

これからは、文章を見た時に図解に変更する事ができればと思う。	図解という分野に対する興味・関心が広がりました。	今、世の中で起きていることについて図解することによって、理解できたのが楽しく、嬉しかったです。今まで自分になかった“図解”に出会えてよかったです。	先ず最初に図解に目が行くようになった。図解を理解できるようになると、とても面白い。講義が終わっても図解していき、最後には自分が人に教えられるようになりたい。	
図解するとややこしいことも簡略化できる。	図解の難しさも分かったが楽しさも学ぶことができました。	政治を始め、自分の読んだ本、就職を希望する企業など、どんどん図解していこうと思う。	図解、図読をこれからの人生に役立てようと思う。	図を書くのは難しいと思う。
物事に行き詰ることが今まで多数ありました。図を書くことによって解決し、分別が付き考えがまとまる事に気づき、とても人生が豊かになりました。パワーポイントも使えるようになり納得のいくできになりました。また、選挙についても、とても興味を持つことができ、大人になったのだと、自覚が芽生えました。	図解を勉強して生活がとても楽しいものになりました。文章を読んでいても重要なキーワードに線を引くクセができました。これからは多くの本を読んで、人生を豊かにしていこうと感じました。	夏休みの自分計画を図解してまとめていきたい。	最近、自分の理解を確認するため、理解を深めるために図解をすることが増えた。あらゆる場面において、図解を使っていきたい。	
図解は大変注目されている学問であり、図解の方が文章よりも自分の考えを伝えやすいことが分かった。	秋学期以降も忘れないように、図解を使うことを大事にしていきたい。	プレゼンの資料を作るときに図解を使えば説明しやすいと感じた。	ふだんから図にして考えるようになった。家電の説明書を図にしたら楽に理解できた。自分の思うように図解が書けるようになり楽しかった。	図解を書くのがうまくなった。
かなり図解を書く能力が上がった。図解を何回も書いてきて、自分の成長がよく分かった。	最初の講義では「図解＝連想」ようになっていた。矢印や四角も使うようになり、成長を実感できた。テスト勉強の際に、ノートを普通にとるのではなく、矢印などを使い図のようにすることで、頭に入るスピードの差を感じた。広告なども頭で図解するようになった。	読みづらい文章を読むとき、物事を考えるとき、頭の中で「図解するとどうなるかな？」と思い描くようになった。	文章をただ読むだけでなく、頭の中で一回図解してまとめるからとても便利になった。韓国に戻っても、授業で学んだことを活かして活躍したいと思います。	
会議が多いゼミなので、資料をまとめるときには図解を使っていきたいです。	文章からキーワードを拾うようになった。重要な部分の見分け方が身に付いた。矛盾に気づけるようになった。	図解を書けることで、将来、社会に役立てるのではないかと考えが変わった。	図によって、日々の生活で自己管理ができるようになった。	
久恒先生の人物記念館巡りに興味がある。15回図解を書いたことで、一つの物事に入り込み興味を持つことが多くなった。	図解は素晴らしいと感じた。	とても図解は便利なものと思った。	図解を自分のものにすれば強みになるということを学んだ。	
価値観や考え方が変わった。この講義では、自分の財産を作ることができて感謝してる。向上心を高く持ち、これからをしっかり頑張っていこうと思った。新聞に書いてあることを図解して、どんどん成長していきたい。	職業の選択する際にも企業の良し悪しをうまくまとめられるのではないかとと思う。	物事の大事な部分だけを抜き出し、本を読んだ時の内容把握が早くなりました。	今後は会話の際にも、図解をイメージして、論理的に話せるように励みたいと思います。	
15回を通して、日常生活でも言葉と言葉の関係を意識するようになり、どんなメッセージが込められているのか考えられるようになった。	文章をまとめるときには最初に図を書いてからまとめるようにしています。	図解を利用して、分かりやすく相手に発信できるようになった。	図解にするとお荷が重要かが伝わりやすくなる感じた。	
「図解」の素晴らしさ、便利さを知ることができた。	自分の中での選択肢が増えた。	今回学んだ方法は、ゼミ等のために利用、応用していきたい。	図解を身に付け、自分の強みにしたい。	
図解は、興味から勉強に至るまで様々な分野で活用でき、その度に新たな知識を与えてくれると思う。図解の有効利用をこれからも考えていきたいと思う。	これからの人生で大きな武器となるであろう「図解」に出会うことができた。	みんなの前で発表したことが自信につながった。	図解をマスターし、自分の強みにできれば、これから先難しい問題にぶつかっても解決しようという気になり、人生が良い方向に動くと思う。	
			今後プレゼンテーションすることが増えると思う。図解で分かりやすく行っていきたい。	

マネジメントデザイン論 I アンケート⑮130726 <選挙について・感想つづき>

参議院議員選挙 について。

選挙権を持っているか？	YES 44%	NO 56%
選挙に行ったか？	YES 58%	NO 42%

選挙に初めて行ってみて、この授業が役立った。風立ちぬ観ました！

選挙について学べて良かった。

選挙に関心を持つようになった。

維新の党に投票した。

図解したことにより、政治について理解でき、学ぶことが多かったです。

政治には全く興味がなかったのですが、考える機会をいただいで、しっかり考えていかなければならないと思いました。この自分に変化にはビックリです。

社会人となるための一步を踏み出すことができた。選挙を通じて政治を学び、現在の日本の姿を理解することができ、今後の日本をどのようにしていけば良いかを考えるようになった。

問題解決学で特に役立った。次の選挙がある時に図解して、どの党に投票するかを決めてみたいと思う。

図解には個性が出ると感じた。今回初めて選挙に行ったが、この講義の図解が多いに役立った。

後半の授業で参院選のことを取り上げたことは良かったと思う。

もっと久恒先生の講義を受けたい。

風立ちぬ観ました。この講義大好きです。図を書けるようになりました。

矢印で関連づけたり、○や□で囲むことができるようになった。これからも、図解を利用して物事を整理していきたい。

何を考える時にも、頭の中で図解ができるようになった。

図解を通して何事にもチャレンジする精神が養われた。どこにどんな文章が書かれているのか、すぐに記憶を引き出すことができます。

新聞記事も図解にすれば分かりやすくなりすごいと思った。

15回目になるころには、文章で書くよりも図で描く方が分かりやすく描きやすいと思うようになった。

最終レポートで、今までの能力を全て使うことができ良かったです。

図解はやっていて充実感があり、自分はとても楽しかったです。

図解して表した方がものごとの関係性がよく分かり、意味を理解しやすいのだと感じた。図解の重要性とイメージが、大きく変わった。

もちろん図解を描く力が身に付いたことである。プラス物事を客観的にとらえることができるようになった。

何事にも図解を取り入れるようになった。納得できる図解を作成したい。日々図解を意識し、どのようときでも図解で対応することが大切だと考えた。

何か複雑なことを伝えるときは図解がよいと思った。

今までの文によって伝えるという考えが、図解という手法もあるという考えに変わりました。15回の講義を通じて、図解のアンテナがかなり立ったと感じた。

会議を多くするので、資料に図解は活躍しています。

この先も図解を極めて行きたい。図解を使って生活していきたい。多摩大学にしかない、図解の授業を受けることができ良かった。

多摩大でしか受けられない学問を、今後の人生忘れずに、色々な形で応用していきたい。

図解というものに触れてこなかった自分にとっては、毎回の講義が刺激的だった。

表現方法の新しい道が開かれた。まだ腕力が「甘い」が、練習するほど「筋肉」みたいにがちがちになる。

もっと極めて、何でも図解できるようになるまで成長したいと思います。